

# たいよう

## 2月号

平成 29 年 2 月 1 日発行 洗足池保育園



暦の上では立春を迎えますが、まだまだ厳しい寒さが続きます。

そんな中でも子ども達は元気一杯！園庭や散歩先で氷や霜柱を見つけると、目をキラキラさせて「見て！見て！」と興奮気味。冷たい氷も、霜柱も、子ども達にとっては素敵な宝物であり、楽しい遊び道具になっています。

そして、各クラスでは、**3月4日(土)のおゆうぎ会**に向けて、歌やおゆうぎ、劇遊びの練習が始まっています。今年度の保育テーマである「食べ物～農作物～」に沿って、各クラス一年を通して携わってきた食べ物を演目を取り入れ、親しみを感じ、楽しみながら演じています。一ヶ月後の本番をどうぞお楽しみに！

バケツに水を張って帰った次の日…



見て！見て！  
氷だよ！



インフルエンザ流行のニュースが聞かれており、東京都では先月 26 日に「流行警報」が出て、大田区でも注意報レベルになっています。地域の小学校では、学級閉鎖となっているところもあるそうです。

洗足池保育園では、皆様がしっかり健康管理なさっているおかげで、今のところインフルエンザ流行の兆しは見られていませんが、油断は禁物です。登園時の手洗いとうがいの励行、早めの受診、無理な登園は避ける等、集団生活の中での感染拡大防止のために、引き続きご協力いただけますようよろしくお願い致します。（※ご家族が感染症に罹った場合は速やかにお知らせください。）



### 2月の行事予定



日	曜	行 事
3	金	節分豆まき
9	木	災害訓練
17	金	ふたば組懇談会 17:30～
21	火	おゆうぎ会総練習 9:45～
22	水	お誕生会
24	金	みつば組懇談会 17:30～ クラスだより発行
28	火	おゆうぎ会総練習 9:45～

クラス懇談会は、今年度最後となります。一年の振り返りと進級についてのお話しをする中で、色々なご意見を頂戴できればと思っております。お忙しい中とは思いますが、ぜひ皆様ご出席下さい。

秘

“鬼役”は、あおば・わかば組  
○○さんとわかば組○○さんの  
お父様が引き受けてくださいました。  
子ども達には内緒ですよ！！



寒い冬から春に代わる季節の分かれ目に、力いっぱい豆をまいて厄払いをすることで幸運を招き入れる節分。節分豆まきでは、パネルシアターや歌、職員劇を楽しんだ後、鬼の登場！！子ども達は、豆をまいて鬼を退治することができるのか！？また、子ども達の心の中にいる“怒りん坊鬼”や“泣き虫鬼”なども退治したいと思います。その後、年の数よりも多く豆を食べて今年の無病息災を願います。

日本の昔からの伝統行事。子ども達に、大切に伝えて行きたいと思います。



「おにはそと！  
ふくはうち！」



2月3日の節分豆まきを前に、各クラスやコーナー遊びで、お面作りや豆まきごっこをして盛り上がっています。



（裏面に続きます⇒）

## <1月14日(土) 観劇会>

先月行いました“劇団ピコット”さんによる影絵と人形劇『おやゆびひめ』はいかがでしたでしょうか？

少し笑いが起きるオープニングから子ども達の心は掴まれ、影絵でも人形劇でも、たくさんの反応があり、興味深く楽しんでいるのがわかりました。（劇団の方曰く、ピコットさんへの興味と反応の良さは、今までに無いことだそうです。）後日、子ども達からも「ピーコちゃんが面白かった」「ヘビが追いかけるところがすごかった」等という声が聞かれました。

プロの方の人形劇を、お子様と共に感しながら観て、楽しんで頂けたことと思います。



事務所の横に、日めくりカレンダー『大好き！が伝わる ほめ方叱り方』『子育てハッピーカレンダー』を掛けました。

作者の子育てカウンセラー・心療内科医である明橋大二先生は、「今の時代ほど、多くの親が子どもに关心を寄せ、一生懸命子育てしている時代はない。同時に、今の時代ほど、多くの情報が氾濫し、親御さんが不安に陥っている時代はない。」とおっしゃっています。

子育ての参考になったり、頑張っているお母さんへのエールになったりする言葉がたくさん登場しますよ。



## <お願い>

◎バレンタインデーのチョコレートやプレゼントの交換は、園内では禁止となっております。個人的な贈り物は、降園後園外でお渡しください。ロッカーに入れる等も含め、持ち込むことのないよう、ご理解ご協力をお願い致します。



◎幼稚部において、登園時や戸外遊び時に使用している上着は、子どもが上着掛けに掛けやすいように、掛け紐が付いているかご確認下さい。付いていない場合は、左写真のように付けて頂けますようお願い致します。